

14. März 2024

1 von 1

**Projekt Sauberkeit Naumburger Straße und Spielplatz Heußnerstraße**

Der Ortsvorsteher berichtet, dass es bei den Stadtreinigern und beim Umwelt- und Gartenamt große Zustimmung gibt, im Rahmen eines Gemeinschaftsprojekts zu einer nachhaltigeren Sauberkeit der Naumburger Straße und des Spielplatzes Heußnerstraße beizutragen. Auch Herr Kröck sieht gute Möglichkeiten für eine Kooperation mit einer Klasse der Valentin-Traudt-Schule. Hierzu müssen aber noch Gespräche geführt werden.

Der Ortsvorsteher schlägt zunächst eine Abstimmungs- und Einstimmungsphase vom 15. März bis 26. April vor: Austausch mit der Valentin-Traudt-Schule bzw. dem/der Klassenlehrer/in der Woche vor den Osterferien; Werbung für die Beteiligung am Sauberhaften Rothenditmold in den Osterferien am Samstag, 6. April, dabei soll auch der Zustand der Naumburger Straße und des Spielplatz Heußnerstraße beobachtet und dokumentiert werden; Besuch der Klasse nach den Osterferien und Ideenworkshop einschließlich Überarbeitung des Projektablaufs und der Ideen.

In der Vorbereitungs- und Startphase vom 29. April bis 10. Mai sollen gemeinsam die Aufkleber für die Papierkörbe erstellt werden. Diese laminierten Tafeln sollen dann in der Straße und auf dem Spielplatz angebracht werden. In der Durchführungsphase vom 10. Mai bis zum 6. September soll es jeden Monat einen Spaziergang mit Aufklärung der Anwohner geben. Die erste Aktion könnte am Muttertag stattfinden, verbunden mit einer Verteilung von Blumen. Weiterhin ist der Besuch der Schulklasse bei den Stadtreinigern geplant. Weitere Spaziergänge finden dann im Juni, Juli und August und September statt.

Seinen Abschluss findet das Projekt in der Zeit vom 9. Bis 20. September, dann sollen die Erfahrungen gemeinsam mit der Schulklasse ausgetauscht und ein Fazit gezogen werden. Für den 19. September ist noch einmal ein Großeinsatz mit Anwohnern im Quartier Zierenberger Straße am 19. September vorgesehen. Den Abschluss bildet ein Fest im Zusammenhang mit dem Weltkindertag am 20. September.

Der Ortsbeirat diskutiert diese ersten Ideen. Es gibt eine breite Zustimmung und Bereitschaft, dieses Projekt anzugehen. Die einzelnen Vorschläge werden jetzt im weiteren Verlauf noch ausgearbeitet und weitere Mitstreiterinnen und Mitstreiter gesucht.

Hans Roth  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer